

Fisheries and Oceans Canada / Pêches et Océans Canada
ADDENDUM THREE / ADDENDUM TROIS
June 11, 2021 / 11 juin 2021
30000144

Janitorial services at the Institute of Ocean Sciences Centre in Sidney, BC / Services de Nettoyage et D'entretien au centre de l'Institut des sciences de la mer à Sidney (Colombie-Britannique)

QUESTION #1

What is the square footages or meters of the areas to be cleaned by the contractor. Also indicating Lino, carpet and other type of floor in these buildings.

RESPONSE #1

The building consists of over 300,000 square feet (27 870 sq m) of floor space, 98,000 (9 075 sq m) of which is carpeted. The remaining area is primarily unfinished concrete (warehouse and workshops) with hallways, entryways, and bathrooms being ceramic tile or vinyl/linoleum/marmoleum. Please see the floor plans and text of the RFP for details on cleaning methods and equipment and which areas require daily, weekly (quad), or less frequent (summer project) cleaning.

QUESTION #2

Quelle est la superficie en pieds carrés ou en mètres carrés des surfaces à nettoyer par l'entrepreneur? Veuillez également préciser les revêtements de sol pour ces bâtiments (linoléum, moquette ou autre).

RÉPONSE #2

Le bâtiment comprend plus de 300 000 pieds carrés (27 870 mètres carrés) de surface de plancher, dont 98 000 pieds carrés (9 075 mètres carrés) sont recouverts de moquette. Le reste de la surface est principalement constitué de béton non fini (entrepôt et ateliers), les couloirs, les entrées et les salles de bain étant en carreaux de céramique, en vinyle ou en linoléum (marmoléum). Consultez les plans d'étage et le texte de la demande de propositions pour obtenir des détails sur les méthodes et l'équipement de nettoyage, et pour savoir quelles surfaces doivent être nettoyées quotidiennement, hebdomadairement (nettoyage complet) ou moins fréquemment (projet estival).